

Bolos

Guillermo Iglesias y Javier Pruneda ganan el Regional por parejas

Los de Villa de la Sidra arrollan a La Juécara en la final absoluta, mientras que El Chalupu y Casa Cuqui se coronan en Segunda y Tercera categoría

Lucas BLANCO
OVIEDO

La cuatreada asturiana ya conoce a sus nuevos reyes por parejas. Javier Pruneda y Guillermo Iglesias, de la Peña Villa de la Sidra-Tiú no tuvieron piedad y arrollaron por 14 a 4 a Fernando Villazón y Llerandi Montes, de la Peña La Juécara. El triunfo supone el segundo entorchado regional para esta pareja y el quinto en el caso de Pruneda. El sábado, en Granda (Siero), El Chalupu y Casa Cuqui se proclamaron campeones de Segunda y Tercera, respectivamente.

El castro del mercado de Pola de Laviana ponía el domingo a prueba a los navetos como grandes favoritos para hacerse con el campeonato. Las previsiones se cumplieron a rajatabla. Pruneda y Guillermo jugaron a cuál mejor, mientras que Llerandi y Villazón hicieron una partida digna, pero se vieron totalmente superados por el nivel de sus rivales.

La experiencia pesó. Desde el pri-

mer momento pudo verse en el tiro muy sueltos a los campeones. Los promedios de Guillermo fueron incluso mayores que los de Pruneda, en contra de lo que se pudiera pensar por el mayor palmarés de este último. La dupla no tiró ni una bola fuera. Sus rivales unas pocas, pero aún así poco pudieron hacer.

Un día antes en Granda, la bolera del Bar Casa Cuqui registró uno de los mayores llenos de su historia para disfrutar de una gran tarde de bolos. Los locales Miguel Mier y Emilio Díaz dejaron el título de campeones en casa tras imponerse por 14 a 6 a Chus Rodríguez y su joven hija Sara. Los de El Berrón no tuvieron su mejor día, aunque tampoco los campeones estuvieron muy finos. De todos modos, lo hecho por los de Granda fue suficiente para dejar la partida prácticamente sentenciada en la primera parte.

Justo después se disputó la final de Segunda, una gran partida con pocos altibajos. Alberto Palacio y Daniel Loredo consiguieron marcar



Por la izquierda, Emilio Díaz, Sara Rodríguez, Chus Rodríguez y Miguel Mier. LUCAS BLANCO



Por la izquierda, Rosendo Blanco, Mario Blanco, Alberto Palacio y Daniel Loredo. | L. BLANCO

distancias en la recta final frente a Mario Blanco y Rosendo Blanco, de la Peña El Biche. El derbi sierenense estuvo marcado por un Alberto inconmensurable durante casi toda la partida, cuyos únicos apuros fueron resueltos con una gran colaboración de Dani, quien tuvo un bache marcado por varias bolas fuera para el pulgar.

Por parte de los polesos, Mario asumió el rol cuatreador, mientras que Rosendo cuajó un choque muy regular. La pérdida de dos juegos por tan sólo un bolo marcó los designios del choque que, finalmente, se de-

cantó del lado de los del Chalupu por 14 a 9.

Lo más curioso de ambas finales fue que estuvieron monopolizadas por jugadores de las peñas de Siero. El Chalupu, El Biche, Casa Cuqui y El Berrón demostraron estar pasando por grandes momentos en su historia. No ocurrió lo mismo en Primera, donde equipos de Nava y Langreo coparon los dos puestos de finalistas.

Una vez resueltos los campeonatos de Asturias por parejas, la actividad de la Federación Asturiana de Bolos se centra ahora en la liga regio-

nal por cuartetos, cuyo inicio está previsto para este mismo sábado a partir de las cinco de la tarde en casi una veintena de boleras diferentes.

Este año habrá doce equipos en liza en División de Honor, otros doce en Primera Categoría y una decena en Segunda.

Por otro lado, el lunes comenzaron las eliminatorias del XXXI Memorial Cajetilla con sorpresa incluida. El principal cabeza de serie, Ramiro Paniceres (El Berrón), resultó derrotado por 14 a 12 ante Mario Blanco, de la Peña El Biche, en la bolera de Lieres. El de la Pola se convirtió así en uno de los dos primeros participantes en alcanzar los octavos de final.

Al mismo tiempo, en Lugones, Sergio Hevia arrollaba por 14 a 1 al yerbato Kiko Gutiérrez. El lavianés de la Peña Magdalena de Gijón impuso su juego casi perfecto para avanzar en un torneo en el que ya sabe lo que es proclamarse campeón en dos ocasiones. El de Rozaes, por su parte, se presentaba como un rival peleón, si bien en esta ocasión no tuvo su mejor día y lo pagó con un resultado demasiado abultado.

Mañana se jugarán dos nuevas partidas en la competición sierenense. En Lieres, Juan Espinosa (El Arenal) y José Miguel Fernández (El Berrón) pelearán por citarse en octavos de final con Mario Blanco. En Lugones los protagonistas serán dos jugadores en buen estado de forma como Alejandro Nuño (El Piles) y Miguel Mier (Casa Cuqui). Ambos duelos comenzarán a las 19.30 horas. Por último, la bolera de la Peña El Arenal es escenario de las tiradas de los torneos infantil y juvenil del propio Memorial Cajetilla. Las mismas, de diez bolas para cada lado se celebran mañana y el viernes de 17 a 20 horas y el sábado entre las 11 y las 13 horas.

Ajedrez

El Real Oviedo arrebató el liderato al Grupo Covadonga

Los gijoneses perdieron ante el Siero su primer partido en el Regional por equipos

V. LLANEZA
OVIEDO

Cambio de líder en la máxima categoría del Regional por Equipos. La cuarta sesión, disputada en la tarde del sábado, estuvo muy animada, y aupó al Real Oviedo, imbatido, a lo más alto, en detrimento del Grupo Covadonga.

Los grupistas, que contaban sus duelos por triunfos, cedieron por vez primera, y lo hicieron ante un fantástico Siero. Una victoria gijonesa en el primer tablero,

la de Saúl Viñuela sobre Pelayo Quirós, fue la única que pudieron "robar" los visitantes. Se registraron dos tablas: Pedro González - Daniel Centrón y Bruno Cosío - Jesús Ángel Lobo. Los locales se anotaron tres particularidades: Luis Vigil, Rogelio Quidiello y Vicente Alonso se impusieron, por este orden, a Iván F. Torre, Lucía Fidalgo y Jose Javier Rodríguez.

El otro encuentro importante de la ronda era el que medía a Ensidesa y Oviedo 93'. Los avelininos estuvieron más acertados y



Yves Girardin, del club Mieres del Camino. | LNE

se llevaron los dos puntos con un convincente 4-2. David S. Vigón, Fermín Jordi Fernández y Jose Manuel Alvaríño vencieron a Juan Villemur, Marcelino Vega y Enrique Cabello. Francisco Menéndez dio una alegría a los "ove-

tenses" superando a Francisco Javier San Claudio - partida entre ilustres -. Tablas en Saúl Pérez - Ignacio Bajo y Miguel Ángel Lanza - Antonio Arias.

El Real Oviedo, que no tuvo problemas con el Pablo Morán, lo derrotó por 4'5 a 1'5, se ha colocado primero con siete puntos. Cumplió, y muy bien, el Universidad de Oviedo, rozando el rosco ante el Grupo 64. Los universitarios se meten en la lucha por entrar entre los cuatro mejores. La pugna está muy interesante y, si estuviéramos hablando de una carrera de cien metros, podríamos asegurar que va a resolverse por milímetros en la séptima jornada.

La clasificación; a falta de tres juegos para el corte, está así: Real Oviedo, 7; Grupo Covadonga, 6; Ensidesa, 5; Universidad de Oviedo, Oviedo 93' y Siero, 4; Pablo Morán, 2 y Grupo 64, 0.

Estos fueron los resultados de Primera División: Valdesva - Ateneo Obrero 1881, 4'5-1'5; San Juan Bautista - Mieres del Cami-

no, 3-3; Al Paso - Antonio Rico, 0'5-5'5 y CTD Ciudad Naranco - Candás, 6-0.

En Segunda División: Graden - El Frontón, 6-0; Siero D - Antonio Rico C, 1'5-4'5; Torre de Llanes - Alfil, 3'5-2'5; Oviedo 93' D - Ateneo Obrero 1881 C, 3-3; Siero C - Antonio Rico D, 3'5-2'5; CTD Ciudad Naranco C - Ensidesa D, 5-1; CTD Ciudad Naranco F - Ateneo Casino La Felguera, 1-5; Grupo Covadonga C - Peñame-llera, 2-4; CTD Ciudad Naranco E - Real Oviedo D, 1'5-4'5; Candás B - Antonio Rico E, 5-1 y CTD Ciudad Naranco D - Siero E, 5-1.

En las ligas de filiales: División de Honor: Antonio Rico B - Pablo Morán B, 4'5-1'5; Oviedo 93' B - Grupo 64 B, 5'5-0'5; Siero B - ENSIDESAS B, 4'5-1'5 y Grupo Covadonga B - Real Oviedo B, 1'5-4'5.

Primera División: Oviedo 93' C - CTD Ciudad Naranco B, 3-3; Universidad de Oviedo B - Ensidesa C, 3-3; Mieres del Camino B - Valdesva B, 1-5 y Ateneo Obrero 1881 B - Real Oviedo C, 0'5-5'5.